

# HUMAS

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana di Desa Neglasari untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 10:54



**BRIPKA ANDI S. BHARINMAS DS NEGLASARI**

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana di Desa Neglasari untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung pada hari Selasa, 23 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 14.22 WIB ini dipimpin oleh Briпка Andi Syarifuddin sebagai upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat setempat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. "Kami berkomitmen untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat Desa Neglasari melalui kegiatan ini," ujar AKP Joko.

Dalam kegiatan ini, Bripka Andi Syarifuddin menghimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya dengan beberapa langkah konkrit. Diantaranya adalah mengaktifkan ronda malam di Pos Satkamling, siaga bencana alam, tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI, serta menghindari penggunaan knalpot bising.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian dengan pemberatan, dengan selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. "Masyarakat harus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk mengawasi aktivitas remaja, khususnya pasca libur lebaran yang kerap kali diikuti dengan kecelakaan dan tawuran," tambah Bripka Andi.

Kegiatan Anjongsana ini berlangsung dalam kondisi yang aman, lancar, dan kondusif. Polsek Nyalindung berharap dengan adanya kegiatan ini, kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban akan semakin meningkat.